

## **Mesa de debate / Laura Ballesteros (Diputada – MC) / Andrea Chávez (Senadora – Morena) / Kenia López (Diputada – PAN)**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Ojalá y la presidenta Sheinbaum cuidara a las mujeres como cuida las paredes de Palacio Nacional (marcha del 8 de marzo), evidentemente es una manifestación histórica de la que por cierto muchas mujeres que hoy están en el poder, en el gobierno, hicieron uso, pero una vez que llegaron al gobierno se les olvidó” declaró **Kenia López**.

“No hay que tenerle miedo a las mujeres ni a las manifestaciones libres, independientes, ni a la fuerza de las mismas. El decir cómo te debes de manifestar y cómo no, en sí, ya no es solamente conservador, es represor. Yo le diría a la presidenta que esa serenidad que ha mostrado para poder enfrentar al peligro que representa Trump 2.0, también debería tenerla con las mujeres mexicanas, no tenerles miedo”, enunció **Laura Ballesteros**.

“Yo vengo del movimiento feminista, mucho antes de dedicarme a la política me dedicaba a documentar los testimonios de madres de víctimas, de feminicidios, desaparición forzada con presunción de trata. Vengo precisamente de ese movimiento y lo que puedo decir en este momento es que me siento profundamente, como feminista, orgullosa de mi Presidenta de la República”, enunció Andrea Chávez.

